

# Muestra de camisetas históricas dará inicio a la semana aniversario

**FESTEJOS EN EVERTON.** Andrés Moltedo y Miguel Arellano, dos de los coleccionistas del evento que se inaugura hoy en el Palacio Rioja, hablan de cómo eligieron sus "joyitas" en exhibición.

Manuel Gómez Poblete  
 deportes@mercuriovalpo.cl

El próximo martes de 24 de junio, Everton de Viña del Mar cumplirá 116 años de vida desde su fundación, en 1909.

Es por ello que en el inicio de su semana aniversario, el club dará vida hoy, a contar de las 18.30 horas, en el Palacio Rioja, a una "Exposición Histórica de Camisetas de Everton y del Mundo", una muestra única que reúne piezas patrimoniales del fútbol nacional e internacional, en homenaje a la historia de Everton.

La actividad, que es abierta al público, contará con la destacada participación del "Museo de la Camiseta San Siro" y de diversos coleccionistas evertonianos, los cuales accedieron a participar de esta muestra aportando parte de sus "joyitas", como una forma de rendir tributo al legado oro y cielo.

Andrés Moltedo Perfetti (doctor en Psicología, 54 años) y Miguel Arellano Araya (profesor de Educación Física, 52) son dos de los más fanáticos y reconocidos coleccionistas de camisetas de Everton que aportarán con dos de sus "piezas estrellas" a la muestra fut-

bolera.

"Nunca me he puesto a contar cuántas camisetas de Everton tengo, pero deben ser entre 250 a 300, aproximadamente", señala Moltedo, quien comenzó en la década de los '90 a coleccionar camisetas del club.

"Al principio, lo típico era comprar las camisetas como hinchas, pero después llegó un momento, y sobre todo cuando ya tuve a mis hijos (Micaela, de 24 años y Luca, de 21), que comencé a pensar... qué cosas dejarles a ellos, pero más que una herencia en términos de plata y esas cosas, sino que en identidad y en cuanto a lo que significa vivir en Viña y tener esta pasión por Everton. Y por ello que comencé a juntar camisetas, para que esta pasión perdure y no se pierda", relata el también docente en la UST, quien entre sus "joyitas" tuvo que escoger dos para la exhibición en el Palacio Rioja.

"Para mí, son todas valiosas y uno las quiere por igual, pero elegí una bien antigua, que tiene que ser de los años '70, y que lleva el número 16, así que debe ser de un delantero reserva en esa época, ya que los titulares jugaban del 1 al 11. Y si te fijas, es una polera con los colores, nada más,



ANDRÉS MOLTEDO Y MIGUEL ARELLANO JUNTO A LAS CAMISETAS QUE SERÁN EXHIBIDAS EN EL PALACIO RIOJA DE VIÑA DEL MAR.

sin siquiera la insignia. Y la otra es una que lleva la publicidad de 'Pollón de Oro' y que tiene el número 5, que fue utilizada por un titular en 1980, que pudiese ser Carlos Díaz. Al tocarla, se puede ver que es súper gruesa, lo que nos generó dudas, pero Domingo Sorace me confirmó que jugaban con esa polera y que sudaban

mucho por su material. Y ambas me las conseguí a través de la hija de Jorge Robledo, ya que él terminó en Viña e iba al estadio, pasaba a saludar a los jugadores y le regalaban las camisetas".

#### MUY RECORDADAS

Miguel Arellano, en tanto, eligió, entre sus más de 400 ca-

misetas de Everton, la N° 15 de 1991 (la que tenía la publicidad de "Enami" en la franja amarilla) y la N° 16 con el sponsor de "Pre-Unic", que utilizaron figuras como Ivo Basay y Víctor "Pititore" Cabrera en 1985.

"Hace 8 o 9 años que decidí darle sentido a las camisetas que tenía. Y ahí comencé a co-

leccionar, que no es lo mismo que juntar, ya que esto tiene que ver con la historia y el saber de las camisetas, quienes las ocuparon, y un poco preservar la historia que tienen. Elegí estas dos por el gran recuerdo que existe en torno a ellas, las que siendo simples, son muy lindas", recalzó el profesor Arellano.